



Le hameau des Mauvaises, commune de Blanzat, en novembre 2024. Le hameau offre un environnement très naturel et une vue dominante vers la Limagne, le centre de Blanzat, le Forez. Avec ses bois et sa parcelle viticole en friche ponctuée d'une tonne ruinée, ce site est caractéristique des coteaux de l'escarpement bordier du plateau des Dômes.

IVR84\_20246302661NUCA

Auteur de l'illustration : Christophe Laurent

Date de prise de vue : 2024

© Clermont-Auvergne-Métropole

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation